



**10. Geburtstag der Dream Catchers
10th anniversary of the Dream Catchers
Angelika Raabe, Präsidentin der Dream Catchers**

The dream catchers, the dream catching dancers from Renningen.

The 10th anniversary of our clubs foundation was at the end of January. We wanted to celebrate our 10th anniversary as a part of our 5th Tuesday.

And there was another anniversary: Wolfgang Rieger has been our club caller since the beginning, so he has now called for us for 10 years.

And we also stated our birthday wish as birthday children do. We wanted 10 callers calling for our guests and ourselves at our 10th birthday.

And as the day rose the weather was good (which can be quite nasty at the end of January).

We emptied our dancing location so we had enough room for dancing. Beginning at 7pm our guests arrived: dancers form the clubs of our region, our callers, more dancers, more callers, founders of our club...

The location filled up and spirits rose. At break time Wolfgang was honored in particular and the present founding members were announced and thanked.

At one point there were 8 callers, later 9. Would our wish be fulfilled?

We were of course most delighted as number 10 arrived. We had barely thought this possible. So this is another proof that square dancers (and callers) are a crazy people.

That night we had 70 dancers and 10

Die Dream Catchers, die tanzenden Traumfänger aus Renningen

Ende Januar jährte sich die Gründung unseres Vereins zum 10. Mal. Im Rahmen eines 5. Dienstages wollten wir unseren 10. Geburtstag begehen.

Gleichzeitig gab es noch ein weiteres Jubiläum: Unser Caller Wolfgang Rieger ist schon von Anfang an unser Clubcaller, callt also seit 10 Jahren für uns.

Auf dem Flyer taten wir unseren Geburtstagswunsch kund, wie es sich für Geburtstagkinder gehört. Wir wünschten uns, dass an unserem 10. Geburtstag 10 Caller für uns und unsere Gäste callen.

Der Tag kam, das Wetter spielte auch mit (das kann Ende Januar auch schon mal ungemütlich sein)

Unser Tanzlokal wurde leer geräumt, damit genügend Platz zum Tanzen ist. Ab 19 Uhr trafen die Gäste ein: Tänzer unserer Nachbarvereine, unser Caller, weitere Tänzer, weitere Caller, Gründungsmitglieder...

Der Raum füllte sich, die Stimmung stieg. In den Tanzpausen wurde Wolfgang besonders geehrt und die anwesenden Gründungsmitglieder vorgestellt und ihnen danke gesagt.

Irgendwann waren es 8 Caller, später 9. Würde sich unser Wunsch erfüllen?

Die Freude war natürlich riesengroß, als tatsächlich später noch eine Nr. 10 auftauchte. Das hätten wir kaum für möglich gehalten. Das war wieder mal ein Beweis dafür: Squaredancer (und Caller) sind schon ein verrücktes Völkchen!

callers as our guests. With our members and students that made nearly 100 dancers.

A great buffet at the afterparty, which was donated by the host, concluded this beautiful night.

Transl.: Kai Hoffmann

Wir hatten an diesem Abend 70 Gäste und 10 Caller zu Gast, mit unseren eigenen Mitgliedern und Students waren wir fast 100 Tänzer.

Ein tolles Afterpartybuffet, von den Gastgebern spendiert, beschloss den schönen Abend.

